

27.06.2018

Rettungstaucher zeigen ihr Können

Die Rettungstaucher der Berufsfeuerwehr Ludwigshafen zeigen am Samstag, 30. Juni 2018, im Freibad am Willersinnweiher, wie sie arbeiten. In der Zeit von 9 bis 12 Uhr demonstrieren sie unter anderem, wie sie unter Wasser mit Hilfe eines Tauchertelefons mit den an der Oberfläche befindlichen Feuerwehrleuten sprechen können. Zwei Wochen später, am 14. Juli 2018, sind die Taucher erneut im Bad zu Gast, um ihre Tätigkeit zu präsentieren.

Die beiden Aktionen sind Teil des diesjährigen Veranstaltungsprogramms zum 100-jährigen Bestehen der Ludwigshafener Berufsfeuerwehr.